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Full Bloom「満開」

【受験生の夏休み】を有意義に

１学期を振り返って 吉田慎太郎

中学３年生となり、「受験生」となった１学 自主学習の取り組み方も変わりました。これま

期。様々なことがありました。 ではワークの問題文を書いて解く、という方法

新学期が始まった直後の修学旅行、初の実力 でした。それを、問題文を書かずに、答えだけ

テストなど、めまぐるしく変化する生活の中で、 をノートに解く方法に変えてみました。その結

最も大きく感じたできごとは、先生方の顔ぶれ 果、学習効率が上がり、頭に入りやすくなりま

が変わったことと、自分自身の勉強方法が大き した。期末テストでは、５教科全てで８５点以

く変わったことです。 上を取ることができました。

まず、ワークを１～２周していたものを、３ 夏休みは、１学期の学習方法を継続し、１・

～４周行いました。そうすることで、ワークの ２年の復習と、３年の予習を行いたいと思いま

問題が全て頭に入りました。改めて解く際にも す。そして仲間とともに、高めあっていきたい

「楽しい」という感情がわいてきました。また、 と思います。

今日で７２日間の１学期が終了します。中体連大会や吹奏楽コンクール、授業参観

・学年懇談会、高校説明会などの行事には、多くの保護者の方においでいただき、あ

りがとうございました。

２学期の桃花祭は、修学旅行とともに、最も思い出に残る学校行事です。また、定

期テストだけでなく、毎月のように実力テストが実施されます。お子さんが充実した

学校生活を送り、進路決定に向けて家庭と学校とで支援できますよう、ご協力をよろ

しくお願いします。

＜夏休みの教育相談（三者面談）について＞

別に担任からお知らせしました通り、三者面談を行います。定期テスト・

実力テストの結果をもとに、進路についてアドバイスをしていきます。有意

義な面談となりますよう、ご家庭でお話し合いをしておいでください。

＜体験入学について＞

一部の高校では１学期末から体験入学やオープンスクールが行われています。夏休み中にも多くの

学校で実施が予定され、事前指導を行いました。高校までの移動については、できるだけ自転車や公

共交通機関(ＪＲ、路線バス)を利用してほしいと思います。自家用車で送迎する場合は、近隣の商業

施設等に駐停車しないようにお願いします。各高校からも連絡が来ていますので、お手数でも有料駐

車場等をご利用ください。

月 日 (曜) １ ２ ３ ４ ５ ６ 行 事 等 給 食 清 掃 部活動

8/ ２２(金) 始業式 清掃 学年・学級の時間 第２学期始業式 完全下校 10:45 ❌ ❌○

２５(月) 国語 数学 英語 理科 英語 月６ 第２回実力テスト ○ ○ ○

２６(火) 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ ○ ○ ○

❌ ❌２７(水) 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６ ○

２８(木) 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６ 伊達地区英語弁論大会 ○ ○ ○

２９(金) 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ ○ ○ ○



今週の月曜・火曜の昼休みと放課後に、華道茶道部では、３年生の活動の成果を

発表する場として、お茶会を行いました。今回は、これから受験勉強に向かう３年生を応援する意味

を込めて、３年生のみ招待しました。

茶会当日、華道茶道部員は、自分たちで着付けを行い、ゆかたでおもてなししました。部長の神田

ゆずねさん、副部長の齋藤詩織さんがお手前を披露し、お茶のいただき方を説明しました。菅野真那

さん、日戸咲希さん、武藤望叶さんも、茶菓を運んだりお茶を点てたりして、それぞれの役割を果た

しました。

日本の伝統文化の一つを体験する貴重な機会となりました。

【伊達の子どもを守り、育てるキャンペーン（第１弾）】

本日、キャンペーンチラシ（家庭用）を配布しました。このキャンペーンは、自

由にゲーム機やスマホ等を長時間使用する状況を改善し、子どもたちの心身の健全

育成を図ることを目的としています。昨今、メディアの長時間使用による大きな弊

害が懸念されています。具体的な症状が医学的な見地から記載されていますので、

ぜひご一読ください。子どもたちの健やかな成長と夢の実現のために、各ご家庭の

状況に応じて、臨機応変にご対応いただければ幸いです。

始めに茶菓

を配り、召し

上がっていた

だきます。そ

の間にお茶を

点てます。

「お茶(特に抹茶)

は苦い」というイ

メージがあります

ね。でも、お菓子

のあとでいただく

と、抹茶本来のお

いしさを味わうこ

とができます。

今回、初めてお茶会に参加し
ました。最初は、なんだか怖い
なと思っていましたが、お菓子
やお茶をおいしく楽しめまし
た。機会があったら、また参加
したいです。 【古山 尊琉】

みんな礼儀正しくて、一つ一
つの動きがかっこよかったで
す。正座がツラかったけど、楽
しくとってもいい思い出になり
ました。 【佐川絆月希】

初めてのお茶会参加で緊張
しました。お茶やお菓子のど
ちらもおいしく、華道茶道部
のみなさんの細かいところま
での動きが、きれいですばら
しかったです。ありがとうご
ざいました。 【大津 梨桜】

外は暑いのに、鮎の掛け軸と紫
陽花のおかげで、｢涼｣の空間にな
っていることに驚きました。浴衣
はもちろんですが、あの静かな雰
囲気をつくり出すのに、３年間と
いう時間の積み重ねが必要なんだ
と納得できました。日本っていい
ですね。季節を楽しむ気持ちを忘
れずにいたいと思います。

【川又佐知子先生】

お茶を点てる所作がとて
もきれいでした。掛け軸や
お花に込められた意味も説
明してもらい、よく分かり
ました。お茶会に招待して
いただき、ありがとうござ
いました。 【秋葉 陽葵】

お菓子やお茶がとてもおいしかっ
たです。お茶会での作法を知ること
ができて、よかったと思いました。

【古溝 穏】

きれいな所作で点ててく
ださったお茶、とてもおい
しかったです。床の間の掛
け軸、あじさいはとても美
しく、涼しげな風を運んで
きてくれるようです。夏の
暑さを感じさせないような
みなさんの態度が美しかっ
たです。ありがとうござい
ました。 【山口 咲穂】

校内茶会を終えて 華道茶道部長 神田 ゆずね
中学校最後の校内茶会を無事に終えることができ、うれしく思い

ます。３年生のみなさん、先生方、参加していただきありがとうご
ざいました。よい思い出になったのではないかと思います。初めて
浴衣を着てお茶会を開いたので、不安もありましたが、部員のみん
なと協力して、最高のお茶会にすることができてよかったです。


